

Tristan Nitot, président de Mozilla Europe.

L'April, une Association francophone qui agit depuis 1996 pour :

- Promouvoir le logiciel libre dans toutes les sphères de la société
 - Sensibiliser aux enjeux des standards ouverts et de l'interopérabilité
 - Obtenir des décisions politiques favorables au logiciel libre
 - Favoriser le partage du savoir et des connaissances
- Défendre les droits des auteurs et des utilisateurs de logiciels libres

Plus de **2500 membres**, **3600 h** de bénévolat, **3 permanents**.

Votre adhésion permet de renforcer nos moyens d'action et notre légitimité. Forte de milliers de membres, l'April obtiendra plus facilement l'audience des élus et du promouvoir gouvernement pour défendre le logiciel libre.



Grâce aux cotisations - qui sont notre principale source de financement l'April pourra financer ses permanents et embaucher les personnes qu'exigent les actions de plus en plus complexes qu'elle traite.

www.april.org

Rejoignez-nous dès maintenant pour soutenir le logiciel libre

